

JIS.CO.ID

Kunjungan Silaturahmi Kapolres ke MABT, Sambut Tahun Baru Imlek dengan Ibadah

Pangandaran - PANGANDARAN.JIS.CO.ID

Feb 8, 2024 - 02:49



POLRES SEKADAU, Polda Kalbar - Kapolres Sekadau, AKBP Dr. I Nyoman Sudama, S.I.K., M.Si, melaksanakan kunjungan silaturahmi ke Majelis Adat Budaya Tionghoa (MABT) Kabupaten Sekadau. Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk upaya menjalin hubungan yang harmonis antara Kepolisian dengan masyarakat etnis Tionghoa di Kabupaten Sekadau.

Acara silaturahmi ini berlangsung di Yayasan Bhakti Luhur, Jalan Irian, Desa Sungai Ringin, Kecamatan Sekadau Hilir pada Rabu (7/2/2024). Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kasat Binmas Polres Sekadau, AKP Masdar, KBO Sat Binmas IPDA Budi Hamdani, serta pengurus MABT Kabupaten Sekadau.

Dalam kunjungan ini, Kapolres Sekadau memberikan ucapan selamat kepada keluarga besar masyarakat etnis Tionghoa di Kabupaten Sekadau dalam menyambut Tahun Baru Imlek ke-2575. Dalam ucapan tersebut, Kapolres berharap agar seluruh etnis Tionghoa mendapat keselamatan, kebahagiaan, dan kesuksesan dalam menjalani kehidupan.

Meskipun perayaan Tahun Baru Imlek ini bertepatan dengan penyelenggaraan pemilihan umum (pemilu), beberapa kegiatan tidak dapat dilaksanakan secara terbuka karena adanya pembatasan yang diberlakukan oleh Pemerintah. Meski demikian, hal ini tidak mengurangi makna perayaan tersebut, karena pelaksanaan kegiatan ibadah masih dapat dilakukan.

"Dalam menyambut Tahun Baru Imlek yang penuh harapan, kita berharap Pemilu 2024 dapat berjalan dengan aman, damai, dan tanpa ada konflik di masyarakat," ujar Kapolres Sekadau.

Pengurus MABT Kabupaten Sekadau, menyambut baik kunjungan dari Kapolres Sekadau. Ia menyampaikan terima kasih kepada Kapolres atas perhatian yang diberikan kepada masyarakat Tionghoa dalam merayakan Tahun Baru Imlek.

Sebelumnya, MABT Kabupaten Sekadau telah mempersiapkan panitia perayaan Imlek. Namun, mengikuti himbauan dari Pemerintah terkait pembatasan kegiatan, MABT Kabupaten Sekadau memutuskan untuk tidak menyelenggarakan acara hiburan namun tetap melaksanakan acara ibadah demi suksesnya agenda besar yang akan datang, yaitu Pemilu 2024.

Dalam kunjungan ini, Kapolres Sekadau dan pengurus MABT juga berdiskusi mengenai upaya pencegahan penyebaran hoaks dan isu SARA (suku, agama, ras, antar golongan) menjelang pemilu. Kapolres Sekadau menekankan pentingnya kesadaran dan kerjasama dari seluruh elemen masyarakat dalam memerangi hoaks dan mengedepankan persatuan dan kesatuan sebagai bangsa Indonesia.

Kunjungan silaturahmi antara Kapolres Sekadau dengan MABT merupakan langkah penting dalam memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat etnis Tionghoa. Diharapkan, hubungan yang terjalin dapat semakin terjaga dan berkesinambungan untuk menciptakan kehidupan yang harmonis dan damai di Kabupaten Sekadau. (CS)